

☆☆ お客様からの「お便り」ご紹介コーナー！ ☆☆☆



ホームページにて、しらかば通信、農場日記等を随時更新中です。ぜひご覧下さい！
<http://www.sirakaba.co.jp/>

毎年好評の『採れたて野菜プレゼント』では、今年も多数のご応募を戴きました。誠にありがとうございます。ご応募の皆さまからのお声をお聞きし、社員全員が心をこめてお礼状を送らせていただきます。また、感謝の言葉を、野菜作りを応援するお便りや、健康の為に毎日食べている野菜の魅力を、今年も丹精込めたいと思います。

応募テーマ「私の健康自慢」

東京都 K・I 様

野菜スープを飲み始めて7年が経ちました。お陰様です。週一回のテニスも仲間と良い汗を流して続けています。野菜スープを始め、免疫力を上げるために始めました。今では毎年の検査も異常なしでクリアし、日常生活をエンジョイしています。何よりも大好きなテニスとその後、この健康を維持出来るのも野菜スープのお陰と感謝しています。

神奈川県 N・S 様

野菜スープを飲み始めて25年、72歳、何処も悪いところはありませんが、飲むきっかけは会社の健康診断で産業医から深刻な告知を受け、再度の精密検査では深刻な事にはなりませんでしたが、これを機に人一倍健康に気遣う意識が芽生えました。この時に紹介されたのが野菜スープです。お陰様で日々、仕事やテニス、ゴルフと元気で外を飛び回っています。朝寝起きの一杯が神経全体を活性化させてくれます。

神奈川県 K・H 様

・数十年風邪をひきません。
 ・手作りヨーグルト、ストレッツチ、ラジオ体操を継続中。
 ・味噌汁、煮物、必ず野菜スープを加えています。

東京都 A・N 様

63歳でメタボリックシンドロームを指摘され、七千〜一万歩を指して歩いていきます。半年ほど経つてめざましく数値が健康的に改善、主治医にも驚かれて、褒められました。この数値の変化を励みに毎日続けています。朝歩いた後、野菜スープを一杯、これも数値改善の大きな要素の一つと信じて続けています。

宮城県 M・K 様

今から25年ほど前に妻は健康を害し、小さな子供を抱えた状態で入退院を繰り返す生活でした。そんな時に友人からの紹介で野菜スープと出会えたのがきっかけで健康状態も改善し、今では我が家の救世主的な存在です。

大阪府 T・H 様

毎日食事前に野菜スープを愛飲する度に体が浄化されていくような爽やかさを体感しており、定期健康診断では、いつも良好な結果で幸せを噛み締めております。我が家の健康家族は、新鮮な野菜を育てていた、農場の皆さんに感謝しながら元気に過ごしております。

私は今79歳で毎週火曜日に夫婦で70歳代の人達5人卓球をしています。お陰様で健康診断の結果も異常なしです。野菜スープを飲み始めて7年、毎食前に飲んでいるからだと感謝しています。これからも二人で元気に楽しく過ごしたいと思っています。

(編) お便りを拝見しますと、それぞれの方が自分なりの運動・食事・健康方法を持っていられる事、そして何よりも日々健康に気遣いながら、仲間や夫婦で心から楽しんでおられました。これが「若さと健康」を保つ秘訣ではないでしょうか。また、野菜スープを健康維持にお役立て頂き、本当に嬉しく思いました。健康自慢は食事、運動、ストレッチ、発散など日々の健康への努力などしっかりとした「裏付け」あってこそ、実現されているもの…ですね。



「当選者のお礼状」紹介

東京都 K・I 様

採れたて野菜を送って頂き、ありがとうございます。いろいろな野菜の種類の多さにびっくりしました。おでん大根は冷凍しておくと細胞が壊れ、味が染み込みやすくなるので厚めの輪切りにして冷凍してみました。また重い物する場所が離れているので重たい野菜を頂けたのは大助かりです。田舎がないのでこの様にいっぱい頂く事もないのでとても嬉しいです。

神奈川県 K・M 様

この度は新鮮な沢山のお野菜と新米あきたこまちをありがとうございました。初めて目にする赤い大根や紫色の大根など珍しい大根を頂き、

酢の物やサラダにして食べてみました。歯応えが素晴らしく、美味しかったです。食べる機会が少ない大根の葉は昔懐かしい味です。炒め物やお味噌汁で使いました。野菜スープを飲み始めて15年になります。この様に新鮮で美味しい大根や牛蒡が使われているのだと家族で実感しました。相次ぐ台風、異常気象で農業は大変だと思いますが、お体に気を付けて、これからも頑張ってください。

(編) 野菜スープの原材料となる大根と今回は赤や紫の珍しい大根もプレゼント用に栽培しました。特にサラダや酢の物の色鮮やかな大根が好評でした。おでん用の大根は、柔らかく味が染み込み易いとの感想でした。

私のお気に入りのは手で皮が剥ける「もものすけ」と言う品種のカブ。生で食べられる甘いカブでした。今年は初夏の低温、やませによる日照不足の影響で、発芽不良や生育停滞など作物によっては不作もありましたが、今年も当選者の皆様採れたて野菜を送る事ができてホッとしています。また、お客様の代表として野菜スープの原材料を目と舌でしっかりと確かめて頂けたと思います。来年も「本物の野菜」づくりを目指し、社員全員で頑張ります。

年末年始のお知らせ

12月29日(木)〜1月4日(水)

この期間に配達希望の方は早めのご注文をお願い致します。年末は28日の15時まで注文を承ります。